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ПРОТОКОЛ №3. 

Заседания Общественного Совета по энергетике Камчатского края 

Дата: 24.03.2022г.  

Время: 16 час. 00 мин. 

Место проведения: ул. Атласова 23, конференц-зал. 

Председательствующий – Семчев Владимир Андреевич. 

ВРИО Секретаря (Заместитель Председателя) – Бельков Игорь Алексеевич. 

Действующих членов Совета – 10 человек. Присутствую 8 человек, кворум для 
голосования - имеется. 

№ п/п ФИО присутствие/отсутствие/ 

1 Басманов Олег Леонидович + 

2 Белов Олег Александрович командировка 

3 Бельков Игорь Алексеевич + 

4 Гаврилов Александр Артемьевич + 

5 Коняев Александр Александрович + 

6 Кузьминицкий Сергей Борисович + 

7 Межлумян Виктор Григорьевич + 

8 Пискунова Ирина Ивановна + 

9 Семчев Владимир Андреевич + 

10 Тихонович Владимир Викторович Отсутствует (заключение 
коллективного договор на 

предприятии) 

ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ: 

1.Утверждение Повестки заседания Совета. 
 

2. Об итоге совместной работы рабочей группы по СиПР (руководитель зам. 
Председателя ОСЭ И.А. Бельков) и внутренней рабочей группы по проведению 
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экспертного заключения по установленным тарифам и ценам в энергетике 
(руководитель А.А. Коняев).   Доклад: Зам. Председателя ОСЭ И.А. Бельков. 
 
3.  Об организации работы по корректировке ПЛАНА ОСЭ на 2022г 
Докладчики: 
     -  И.И. Пискунова; 
     - И.А. Бельков; 
 
4.  Разное. 
      - Обращение Председателя Общественного экспертного совета по развитию 
физической культуры и массового спорта в Камчатском крае – докладчик С.Б. 
Кузьминицкий; 
      - Информация о прошедшем заседании Координационного общественного 
экспертного совета под председательством Губернатора Камчатского края В.В. 
Солодова в режиме ВКС (16 марта 2022г) -  докладчик В.А. Семчев; 
      -  Информация об обращении Председателя ОСЭ В.А. Семчева, на 
Председателя комитета Законодательного собрания Камчатского края «По 
строительству, транспорту, энергетики и вопросам ЖКХ» А.В. Керносенко 
(Постановление Губернатора Камчатского края №19 от 12.02.2021г П.2 «Об 
общественных советах в Камчатском крае») – докладчик В.А. Семчев. 
 
По 1 вопросу: Об утверждении Повестки дня. 

ВЫСТУПАЛИ: С.Б. Кузьминицкий, В.Г. Межлумян, И.И. Пискунова. 

* С.Б. Кузьминицкий предложил, первым в повестке обсуждения Совете 
поставить 5-ый вопрос из «РАЗНОГО»:  

- Информация о прошедшем заседании Координационного общественного 
экспертного совета под председательством Губернатора Камчатского края В.В. 
Солодова в режиме ВКС (16 марта 2022г) -  докладчик В.А. Семчев; 

- Обращение Председателя Общественного экспертного совета по развитию 
физической культуры и массового спорта в Камчатском крае – докладчик С.Б. 
Кузьминицкий; 

- Все остальные вопросы снять в предложенной ПОВЕСТКЕ Совета; 

* И.И. Пискунова предложила первым вопросом в повестке обсуждения на 
Совет поставить вопрос №4: «Утверждение Плана работ ОСЭ на 2022г». Далее 
работать по предложенным ПОВЕСКЕ для Совета. 
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ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ: Принять предложение от И.И. Пискуновой. 
 
Число голосов, поданных за решение: 
 

№ 
п/п 

За Против Воздержался 

 6 С.Б. Кузьминицкий В.Г. Межлумян 
 
 
По 4 вопросу: «Утверждение ПЛАНА работы ОСЭ на 2022г» 
 
СЛУШАЛИ: И.И. Пискунову; И.А. Белькова 
ВЫСТУПАЛИ: А.А. Гаврилов; О.Л. Басманов; В.Г. Межлумян; С.Б. 
Кузьминицкий; 
* И.И. Пискунова предложила принять «Новую версию ПЛАНА на 2022г», 
согласно представленного проекта для обсуждения; 
* И.А. Бельков предложил работать по утвержденному ПЛАНУ работ. Повестку 
следующего Совета утверждать на текущем Совете и включать только один 
вопрос из ПЛАНА; 
* А.А. Гаврилов предложил оставить действующий план в работе; 
* О.Л. Басманов предложил принять предложение И.И. Пискуновой; 
* В.Г. Межлумян предложил отменить принятый ПЛАН работы и формировать 
его только по инициативе членов ОСЭ: 
* С.Б. Кузьминицкий предложил отменить принятие плана работ. Работу ОСЭ 
выстроить от поступающих проблемных вопросов от членов совета, 
общественных организаций, бизнеса и населения. 
* В.А. Семчев предложил принять предложение И.И. Пискуновой, т.к. ОСЭ 
обязан иметь ПЛАН работы на год согласно Типовому положению об 
Общественных Советах. Второй фактор, который может повлиять для принятия 
этого решения - снимаются обязательное включение в план работы от 
Правительственных органов, Общественной палаты Камчатского края. ОСЭ сам 
формирует работу на год  
         
ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ: Принять предложение И.И. Пискуновой. 
 Председателю рабочей группы И.А. Белькову подготовить новую версию 
ПЛАНА ОСЭ на 2022г из представленного проекта обсуждения от 
И.И. Пискуновой, согласовать его на рабочей группе для утверждения.  
Число голосов, поданных за решение: 
 
№        За     Против Воздержался 
       8       0       0 
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По 2  вопросу:  
СЛУШАЛИ: Докладчика И.А. Белькова, как руководителя на совместном 
заседании «рабочей группы по СиПР» с «внутренней рабочей группы по 
проведению экспертного заключения по установленным тарифам и ценам». 
Предложено на обсуждение направить два обращения: 
*На Председателя Правительства Камчатского края Е.А Чекина по проблемным 
вопросам с термальной энергетикой – инициатор А.А. Гаврилов; 
* На Губернатора Камчатского края В.В. Солодова – по разъяснению поставки и 
оптимизации энергоносителей для нужд энерго-снабжающих организаций – 
инициатор А.А. Коняев. 
    
ВЫСТУПАЛИ: А.А. Гаврилов, А.А Коняев, О.Л. Басманов, В.Г. Межлумян, 
С.Б. Кузьминицкий. 
  
ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ: Доработать обращение для Губернатора и направить 
оба обращения на указанные адресаты.  
 
Число голосов, поданных за решение: 
№ 
п/п 

       За Против Воздержался 

         6 С.Б. Кузьминицкий        1 
 
 
По 3 вопросу:  
 
СЛУШАЛИ:  О.Л. Басманова: «Направить обращение на Губернатора о 
формировании Стратегии развития энергетики в Камчатском крае».  
ВЫСТУПАЛИ: И.А. Бельков, С.Б. Кузьминицкий, А.А. Коняев, 
И.И. Пискунова 
ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ: Поддержать данное обращение. 
Число голосов, поданных за решение: 

№ 
п/п 

За Против Воздержался 

 8 0 0 
 
 

 
По 5 вопросу:  РАЗНОЕ. 

1. Обращение Председателя Общественного экспертного совета по 
развитию физической культуры  и массового спорта в Камчатском 
крае – докладчик С.Б. Кузьминицкий; 



5 
 

Предложено: «Поддержать данное обращение и направить представителя в 
состав рабочей группы». 
ВЫСТУПАЛИ: И.А. Бельков; И.И. Пискунова; В.Г. Межлумян: А.А. Гаврилов. 
ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ: Поддержать данное обращение и дать согласие войти 
в состав рабочей группы изъявившего свое желание С.Б. Кузьминицкому, 
модератору этого предложения. 

Число голосов, поданных за решение: 
№ 
п/п 

За Против Воздержался 

 4 2 1 

О.Л. Басманов покинул Совет по производственной необходимости. 

2. Информация о прошедшем заседании Координационного 
общественного экспертного совета под председательством 
Губернатора Камчатского края В.В. Солодова в режиме ВКС (16 
марта 2022г). Представлена дополнительная информация: «По итогам 
заседания ВКС  поступила просьба на членов Координационного 
общественного экспертного совета предоставить  предложения и 
замечания по проектам нормативно-правовых актов по регулированию  
деятельности  общественных экспертных советов». Председатель ОСЭ и 
как член координационного совета обратился с просьбой к членам 
Совета предоставить свое особое мнение по данной просьбе, чтоб 
сформировать единый блок от ОСЭ и направить на указанный адрес. 
Докладчик В.А. Семчев 

  
ВЫСТУПАЛИ: С.Б. Кузьминицкий, В.Г. Межлумян, И.А. Бельков 
Поступили три предложения: 
Предложение №1 от С. Б. Кузьминицкого - Распустить ОЭС, как не работающий 
Совет за все время деятельности; 
Предложение №2 И.А. Бельков – Согласовать проекты нормативно-правовых 
актов по регулированию деятельности общественных экспертных советов; 
Предложение №3 В.А. Семчева  - Согласовать проекты нормативно-правовых 
актов по регулированию деятельности общественных экспертных советов. 
Предложение №4 И.А. Бельков – Членам Совета у кого есть замечания и 
предложения направить из на ВРИО Секретаря ОСЭ И.А. Белькова, для 
формирования особого мнения члена Совета и включение их в общий перечень 
отправки  на указанный адрес до 26.03.2022г.   
 
ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ: Поддержать Предложение №4 от И.А. Белькова 

Число голосов, поданных за решение: 
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№ 
п/п 

За Против Воздержался 

 6 1 0 

С.Б. Кузьминицкий, покинул Совет без объяснения. 
    
 3.  Информация об обращении Председателя ОСЭ В.А. Семчева, на 
Председателя комитета Законодательного собрания Камчатского края «По 
строительству, транспорту, энергетики и вопросам ЖКХ» А.В. Керносенко 
(Постановление Губернатора Камчатского края №19 от 12.02.2021г П.2 «Об 
общественных советах в Камчатском крае») – докладчик В.А. Семчев. 
ВЫСТУПАЛИ: В.А. Семчев. Предоставлен ответ членам Совета ОСЭ от 
Председателя комитета, что вопросов по энергетике в планах комитета нет.    
ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ: Подготовить обращение на Председателя 
Законодательного Собрания: «Проблемы в энергетической концепции 
Камчатского края» и пути их решения в комитетах, связанных с вопросами 
энергетики в Законодательном Собрании Камчатского края. 
 

Число голосов, поданных за решение: 
№ 
п/п 

За Против Воздержался 

 6 0 0 

Решение принято. Количество присутствующих членов Совета соответствует 
легитимности принятого решения.  

 

Председатель  В.А. Семчев 

 

Секретарь  И.А. Бельков 


